
 

  

 
                           

                             Assemblée générale du comité de jumelage  

                 de la commune déléguée de Cran Gevrier 
                            Vendredi 10 mars 2023   
 

- 19H35 : début de séance 
- 31 présents 
- Absents, excusés : Yannis SAUTY et Laurent TERRIER 

 
Remerciement au public 
Présentation de J.F DEGENNE 
Historique du Comité de Jumelage : 
1er jumelage en 1991 : Piossasco et Cran Gevrier par Jacques 
POULET et création d’une association dans la foulée, ce que nous 
sommes toujours et appliquons l’Article 2 des statuts. 
Dans les statuts il est prévu la signature d’une convention entre la 
ville et l’association. Avec la commune nouvelle, la ville n’a pas 
souhaité la révision de cette Convention, ce qui nous laisse dans le flou 
pour certaines de nos actions. 
Remerciements aux 3 anciens maires, membres et soutiens du Comité 
de jumelage ainsi que d’anciens élus. 
*Intervention de Jacques POULET : adaptation de la nouvelle 
convention avec la nouvelle structure de la ville. 
* Intervention du Groupe Mosaïque : qui soulève le flou entre le 
jumelage et la ville d’Annecy. 
*S’ensuit un débat au cours duquel J.F DEGENNE nous fait part de 
l’impossibilité des élus de Trencin de venir pour la fête du lac et 
pourquoi pas une proposition d’un voyage en Slovaquie. 
* Intervention de la Présidente Arlette BREGEARD qui rappelle le 
mode de fonctionnement avec la commune de Cran-Gevrier et son 
mode de financement. 
* Intervention Nicole DELCROIX : échanges scolaires 
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* Intervention Jean BOUTRY : problème structurel dans les 
administrations. 
 
Nous abordons ensuite l’ordre du jour : 
 
Une permanence a été proposée, comme chaque année, pour consulter 
le CR de l’assemblée générale 2022.  
Approbation à l’unanimité du compte rendu de l’A.G du 25 mars 2022 
 
Rapport Moral de la Présidente (voir annexe) 
Elle est fière de nous, c’est-à-dire… des projets et de la participation 
des membres du comité de jumelage.  
Nous devons garder nos relations avec les 3 villes jumelées. 
Nos réunions ont eu lieu 3 fois pour le C.A et 2 fois pour le Bureau. 
Nous avons enregistré 54 adhésions. 
Lors des évènements, sommes 25 personnes en moyenne. 
Quelques déceptions : 
*Les anniversaires n’ont pas pu avoir lieu (cause Covid) 
*Mois de l’Europe manifestation le 14 mai à Bonlieu : invitation des 
Italiens qui a été annulée - nous avons eu 3 couples à ce moment là. 
*Obligation d’annuler la venue de Sylvie GUILLAUME. 
*Diffusion d’un seul film slovaque en remplacement du festival. 
 

u Projets communs en 2022 : 
*Mois de l’Europe : venue de 3 couples de Piossasco, et présence sur 
le stand le 14 mai à Bonlieu. 
*Fête d’automne 24/25 septembre : présence des Ecossais 
*Noël des Alpes 3/4 décembre à Bonlieu  
  °Vente au déballage décevante 
  °Animation d’un groupe de musiciens 
  °Animation atelier enfants : confection de crackers (surprises 
en papier tradition Royaume-uni). Résultat très satisfaisant. 

o Projets 2023 : (voir annexe) 
*Début d’année avec la galette des Rois : soirée très conviviale 
*Mai 2023 Annecy fête l’Europe : 

° Soirée cinéma à la Turbine avec au moins 2 films (date à 
venir). 

°Samedi 13 mai : présence sur le stand à Bonlieu 
°Vendredi 26 mai : suite à notre invitation, venue de Sylvie 

GUILLAUME députée européenne. 



 

  

°Propositions de rencontres : 
Des rencontres avec nos amis des villes jumelées avec l’aide 

de la ville d’Annecy et de la DRI….faire une grande fête 2023 
avec élus et amis pour tous ces anniversaires ratés, pourquoi pas 
pendant les fêtes d’automne à Cran-Gevrier fin septembre 2023. 

°Propositions de visites : 
Bruxelles : institutions européennes 
Aoste Ste Ours en janvier 2024 
Chapelles baroques en Tarentaise, Hte Maurienne, 

Beaufortin. 
Aubigny (proche de Bourges) qui fête les Ecossais le 14 

juillet. 
°Et toutes les nouvelles idées qui pourront émerger à la fin 

de l’A.G. 
 

 
Rapport d’activités   (voir annexe) 

u la commission BATHGATE : Dominique CALLIES 
Nos amis écossais sont venus à la fête d’Automne 
*Vendredi :  

°échanges scolaires avec les professeurs français 
  °échange avec l’institut Belluard 
  °échange avec un groupe de musiciens 
  °réunion des membres du C.A avec la délégation écossaise 
qui nous lance une invitation à Bathgate en novembre. 
  °soirée repas partagé à la salle du Vernay 
*Samedi : 
  °apéritif à la mairie de Cran mais pas de signature du 
jumelage…nous terminons au restaurant. 
*Dimanche matin : 
  °tout le monde se retrouve au stand du comité de jumelage 
puis discours du maire d’Annecy autour d’un buffet. 
• Le 18 novembre : soirée whisky 

  °dégustation puis pizza pour terminer notre rencontre. 
• Ecosse du 24 au 28 novembre : 

  °première soirée entre Français à Edimbourg dans un pub 
ambiance Noël. 
  °Vendredi soirée organisée par les Ecossais pour fêter les 10 
ans du jumelage. 



 

  

  °Samedi (douche écossaise) visite au château de Stirling et le 
soir chez une famille, un repas partagé avec tous les Ecossais. 
  °Dimanche visite d’une chapelle puis marché de Noël dans 
un village pittoresque. 
   
u la commission PIOSSASCO : représentée par Arlette 

°Accueil des Italiens pour un W.E en mai. 
°Repas partagé en soirée 
°Dimanche sortie en bateau sur le lac d’Annecy 

• le 17 juin, petite fête du comité pour partager la corbeille des 
produits italiens. 

• retour sur la journée à Piossasco le 14 juillet par deux membres 
du comité. 

  °Piossasco en difficulté financière 
*Intervention de Nora SEGAUD : relancer les échanges pour la fête 
d’automne. 
 
   
u la commission TRENCIN : Michel CHAVANNE 

°occasion manquée : invitation pour le festival des films 
slovaques à Trencin 
°1 seul film slovaque en 2022 à la Turbine 
°séjour en Slovaquie du 10 au 17 juillet 2022 : 10 Français  
et 14 Slovaques. Très bon accueil, des moments festifs, 
tourisme culturel et des liens toujours aussi forts. 

 
*Intervention de Jean-Pierre MICHAUD : qualité des relations 
humaines lors de ces échanges citoyens. Rappel des échanges scolaires 
et l’impact qu’elles ont eu.                     
                                                          
 

Rapport financier : 
° Le rapport financier est présenté par notre trésorier Jean-Pierre 
GERY (voir en annexe le tableau de présentation des comptes 2022). 
Montant des dépenses 2022 plus important que 2021  
 *en 2022 reprise des activités 
 *en 2021 conséquences du Covid 

*les dépenses sont couvertes par les adhérents, la subvention de 
la ville d’Annecy et le livret bleu a pour solde 19297,36€ avec des 
intérêts de 271€. 



 

  

*conclusion : bonne perspective financière 
                                                  

Vote montant de l’adhésion 2023  
Le C.A vous propose de maintenir le même tarif que 2022 soit :  
12€ pour les individuels 
25€ pour les associations 
  
Approbation à l’unanimité des présents : 

o Le rapport moral 
o Le rapport d’activités et projets  
o Le rapport financier 
o Le montant de l’adhésion 

 
 
                 Election des membres au conseil d’administration 

31 présents et 7  procurations 
2 personnes se présentent au conseil d’administration : 38 suffrages exprimés 
  
Marie-Thérèse VION :   37 voix 
Marie-Dominique NICOLAS :  36 voix                           
 
Divers :  
Nous terminons par le verre de l’amitié préparé par Jeannine. 
 
 

Arlette BREGEARD Présidente et Dominique BIZET Secrétaire 


